400 m2
Réf. 1031
7 950 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Plongez dans I'élégance de cette villa située dans le quartier prisé de la
Californie a Cannes, avec des vues mer époustouflantes depuis chague
niveau. Au rez-de-chaussée, vous trouverez deux salons chaleureux
avec cheminées, une salle a manger et une cuisine professionnelle,
ainsi qu'un espace repas extérieur parfait pour des soirées
gastronomiques. Une buanderie complete ce niveau. Montez au
premier étage pour découvrir la suite principale spacieuse avec sa salle
de bain, son espace douche et son dressing. Le second étage compte

deux chambres, chacune avec sa salle de bain privée. Le ...

Embrace the elegance of this charming luxury villa, ideally located in Cannes, with
mesmerizing sea views from each level. The first floor is well-appointed with dual
living rooms featuring fireplaces, a dining room, and a fully equipped professional
kitchen, complemented by an outdoor dining area and kitchen, perfect for gourmet
outdoor feasts. A convenient laundry room completes this floor. Moving up, the
second floor houses a generous master suite with a bathroom, shower room, and
dressing area. Two additional bedrooms, each with their own bathrooms, occupy

the third floor. The ground ...

ELENA AGUEEVA
45 bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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